



Neutrality International Congress

CONGRESO: NEUTRALIDAD UNA ESTRATEGIA PARA LA ESTABILIZACIÓN MUNDIAL 4 - 7 abril, Bogotá

¡Un Llamamiento a la Acción por la Neutralidad y la Paz Mundial!

Cada año, cientos de miles de personas mueren y decenas de millones son desplazadas por guerras y conflictos armados en todo el mundo, desde África hasta Asia, pasando por América y Europa. Este aumento de la violencia exige que reconsideremos urgentemente nuestras estrategias globales y abogemos por la neutralidad como herramienta fundamental para construir la paz.

Colombia, tierra de diversidad y progreso, alza su voz para invitar a todas las personas del mundo a sumarse al Congreso Internacional "**Neutralidad: Una Estrategia para la Estabilización Mundial**".

¿Por qué en Colombia?

En Colombia, un gobierno progresista lidera un esfuerzo integral para poner fin a los conflictos armados y dismantlar grupos armados no estatales. La iniciativa "Paz Total" del presidente Gustavo Petro busca la consolidación del acuerdo de paz de 2016 con las FARC, la negociación de la paz con el ELN y la desarticulación de actores armados ilegales, priorizando la protección civil y la seguridad humana. A nivel internacional, Colombia aboga por la paz en Ucrania y Palestina, reflejando su compromiso global. Además, enfrenta la crisis del cambio climático, demostrando su determinación de abordar desafíos tanto locales como globales. Este gobierno progresista marca un hito crucial en la búsqueda de un futuro pacífico y sostenible para Colombia y el mundo.

Objetivo del Congreso: Construir la Paz Global

Del 4 al 7 de abril, Bogotá será el epicentro de este crucial evento, donde expertos internacionales en neutralidad, paz y derechos humanos se unirán para trazar un camino diferente hacia la paz mundial. La misión es clara:

Concientización Colectiva: Promover la urgente inclusión del concepto de neutralidad en los debates internacionales. La neutralidad es un concepto clave en un mundo volátil y complejo.

Neutralidad como Compromiso de Estado: Profundizar en el compromiso estatal con la neutralidad, destacando su importancia para la soberanía, autodeterminación, derechos humanos y desarrollo sostenible.

Acciones para la Paz Real: Desarrollar estrategias que transformen acuerdos que impulsan la guerra en herramientas de gobierno que tienen el potencial para lograr una paz real y liberar recursos para el desarrollo de las comunidades.

Debate sobre la Obsolescencia de la Guerra: Iniciar un diálogo sobre la guerra como opción obsoleta que amenaza la razón, la vida y la dignidad.

Participa y Sé parte del Cambio

Este congreso contará, además, con mesas redondas, talleres y la participación de renombrados panelistas nacionales e internacionales, incluyendo figuras destacadas como Ed Horgan, Enkhsaikhan Jargalsaikhan, Farud Saman, Heinz Gärtner, Karen Devine, Ofunshi Hernández, Roberto Bolaños, Swaran Singh y representantes de la administración Petro. Sé parte del movimiento por la paz mundial: la neutralidad es una estrategia para estabilizar nuestro planeta y construir un futuro donde la guerra sea una reliquia del pasado.

¡Colombia llama al mundo a unirse por la neutralidad y la paz!

#NeutralidadPorLaPaz #CongresoInternacionalNeutralidad

Para apoyar, unirse o pedir más información favor escribanos a congresoneutralidad@gmail.com